

10.7
=

87

En momentos en que se está realizando la Asamblea del S.M.U. con la concurrencia de centenares de médicos y practicantes el local de la Facultad de Medicina donde se lleva a cabo es "copada" por las fuerzas represivas de la dictadura impidiendo la salida y entrada de los médicos y practicantes.

¿ Es así como se respetan los derechos de los ciudadanos uruguayos?

¿ Es así que mañana dirán que un plebiscito con todas las "garantías" resolvió levantar la huelga?

¿ O es que quieren presionar con la fuerza de las bayonetas la libre expresión del gremio?

CIUDADANO: No crea luego lo que le digan los "comunicados oficiales".

El gremio médico sigue en pié de lucha asegurando la asistencia médica imprescindible.

Exhortamos a todo el pueblo, capas medias, comerciantes, jubilados, estudiantes, profesionales, etc. etc. a solidarizarse en la lucha contra la dictadura.

VIVA LA HUELGA GENERAL

VIVA LA C. N.T.

ABAJO LA DICTADURA.